

The 29th  
Spring Concert



発行所　土佐高校・中学校新聞部  
高知市塩屋崎町一―一―  
発行人　土佐高校・中学校新聞部

4月28日木曜

四月三十日（土）、県民文化ホール（オレンジ）にて、土佐高校プラスバンド部によるスプリングコンサートが開催されます。ということで今回新聞部では、二十九回目を迎える今年への意気込みを、部長の瀬戸友彦君（高二）に伺いました。去年一年間、クラブを力強く引っ張ってきた彼にとつては、部長として臨む最後のコンサートということで、その辺の複雑な心境も、彼独特のユーモアを交えながら、熱っぽく語ってくれました。なお、会場は午後一時三〇分、二時開演となります。時間は約2時間で、前売券・当日券共に三〇〇円。

よろしくお願ひします。いきなりですが、みんなが気になつてゐる曲目から教えていただけますか? はい、左の表を見てください。

ええ、他にインドの民族音楽「ジユティジャレディナラティ」というのもあります。それ以外は秘密ということにさせてください。

クラシック  
・軽騎兵序曲  
エルザの大聖堂への  
行進

水比等子  
Sing Sing  
Love is all  
マンボ デ ラルス  
（徳永英明）  
A Whole  
New World

せてもらえますか。え、今三千円しか持つてませんよ。あ、それは財布ですね。

放課後 今回1番働いた〇です。お前も働け七。お前のせい  
で部の活動力が25%低下したんだぞ。(〇)  
今回全く働いていない七。  
です。〇君、お褒めに預かり恐悦至極に存じます。  
(七)

△この一年間で、部長といふのは個人の資質いかんよりも、いかにして全体の総意をまとめるかということが大切である、と気付かされました。約五〇名程の部員を抱えているわけだから様々な価値観があり、当然対立も出てくるわけです。音楽というのは、個人の主張を伸ばしつつ、しかもそれをうまく一つに束ねなければ成立しないものなのです。

△へえ、さすがですねえ。そもそも抱負を聞かせてくださいますか？この季節にはちょっと暑いかもしれませんね。。。それは毛布でしたね。

といったところで、笑顔お開き。また来週のお楽しみ。

新聞部新入部員募集  
この度めでたく新聞部が活動を再開しました。しかし現在非常に人手が足りません。部員も高2ばかりなのでこのままで二年後には消滅してしまいます。ちなみに前回幽靈部となつていた十年足らずの間に漫画同好会の手によつて実に部室の90%を占領されてしましました。今度消滅しようものなら部室を失いかねません。そこで栄えある新聞部四十年の灯を絶やさぬためにも新入部員を大募集します。

新聞に興味のある方や喉な方、全く経験のないかたでも心配はいりません。入部を希望される方は1Aナナメ前にある新聞部部室に貼つてある封筒にクラス・氏名を書いた紙を入れてください。後日連絡します。

部員一同祈るような気持ちで待っています。

ここで考えてほしい。道路、特に歩道は歩行者と自転車が共有している。自転車だけが走っているわけではないのだ。が、なぜ自転車が我物顔で二列横隊や二人乗り、無灯火などで走るのか。そんなことをされたなら、歩行者はたまたまものではない。

さらにである。自転車で交通違反をしていて事故を起こしたらどうするつもりなのかな。いくら不慮の事故でも、立場などあるわけがない。

だから、自転車のマナーハンズルべきである。マナーや自転車に乗るべきではない。歩行者に乘るべくして迷惑だ。と思う次第である。

先日、自転車で夜道を走っていた時、前方から来た自転車と衝突しそうになつた。原因は相手の四十代位の男性が無灯火で走つていたことだ。私は当然電気を説教される羽目になつてしまつた。気の弱い私はすぐ謝ったが・・・。

最近、自転車マナーがすこぶる悪い。学生しかり一般人しかりである。